

2024-06-02

Se cae sistema del IECM tras las elecciones en la CDMX 2024: 'fuimos víctima de ataques cibernéticos', dice consejero

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=297789&relacion=&tipo=Principal&categoria=2>

El consejero Mauricio Huesca explicó que el sitio web del IECM sufrió un ataque cibernético, pero enfatizó que el PREP se mantiene en pie.

Tomado de: Cristian Alanis Fuentes Ayala / politico.mx

Día de publicación: 2024-06-02

Mauricio Huesca, consejero electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), denunció que el sitio web del órgano electoral fue víctima de un ciberataque.

En entrevista con Adriana Pérez Cañedo y Martín Carmona para Enfoque Noticias, el consejero capitalino explicó que las autoridades electorales están trabajando para restablecer el servicio de la página web y también poder localizar la ubicación de donde se están llevando a cabo los ataques.

"Sí, comentarles que, como todos los procesos electorales, hay ataques cibernéticos y justamente estamos recibiendo una serie de ataques en la página institucional, en la cual la tuvimos que dar de baja para poder restablecer los valores y llevar a cabo el análisis de dónde viene ese ataque", declaró Huesca ante el cuestionamiento de los periodistas.

PREP 2024 en CDMX se mantiene en pie

Mientras tanto, el consejero Huesca enfatizó que la página web del Programa de Resultados Electorales Preliminares 2024

(PREP) se mantiene en pie a pesar de los ataques cibernéticos que ha sufrido la página web institucional del IECM. El consejero electoral capitalino explicó que no han dado de baja el servicio del PREP debido a que la información que se comparte en ese sitio es de gran interés para la ciudadanía.

"Pero lo que sí estamos dejando habilitado es la página del PREP y los difusores, que es lo importante, dónde está la información valiosa para toda la ciudadanía y que vean el flujo constante que está llevando la ingesta", aclaró el consejero del IECM.